

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 10 de Mayo de 2018.

## SPI pregunta a Alcaldía por los gastos en dietas, protocolos y publicidad

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 10 mayo 2018, 00:19 El portavoz de Sí Se Puede Irún, David Soto, presentó por registro una consulta a Alcaldía sobre las partidas correspondientes a este área referidas a los gastos en publicidad, protocolo, dietas y comunicación institucional. Esta semana, el grupo municipal manifestó que, pese a haber presentado dicha consulta el pasado 4 de abril, «todavía no hemos obtenido respuesta».

En la petición de información presentada a Alcaldía, SPI se refiere a gastos presupuestados como los 92.806 euros en atenciones protocolarias representativas y pregunta «qué actividades se atendieron el ejercicio anterior de acuerdo a esta cantidad». SPI también solicita conocer «qué cantidad se ha gastado y quiénes hacen uso de estas partidas», en referencia a los 11.800 euros presupuestados para dietas, locomoción y traslado de cargos electos.

El grupo municipal alude asimismo al presupuesto de 3.200 euros destinado a la adquisición de prensa, revistas y libros, y 5.000 euros para otros trabajos exteriores como el dossier diario de primera hora de prensa: «¿se considera necesario 8.200 euros anuales para recibir las notificaciones de prensa? ¿Quién tiene acceso a estos servicios?». En el apartado de comunicación institucional, SPI pide que se concreten los 150.000 euros «con factura de cada uno de los gastos relativos» a la partida de publicaciones, publicidad y propaganda. El grupo pregunta también si «es necesaria la asistencia técnica externa» y pide conocer «los gastos con factura» de esta partida, que asciende a 53.517 euros.

### Respuesta de Alcaldía

Ayer, el Gobierno municipal afirmó que «ya se le ha trasladado al grupo SPI la información que requirió» y que, «de hecho, parte de los detalles de facturación solicitados son accesibles directamente a través de las aplicaciones correspondientes a las que tienen acceso».